

般質問

四議員により六質問が行われました。

今後の道路整備について

高橋多丸 議員

議員 最近私の感じてす。

生活している住宅地は、消防自動車や救急車も入らない狭い道があり、緊急時を考えると心配になります。今後の町づくり、特に住宅地域内の後退線を含めた道路整備について伺います。

ことですが、新しく造成される用地は法令により道幅が制限され、緊急車両の通行の便も良く環境が整備されていますが、昔から生活している住宅地は、消防自動車や救急車も入らない狭い道があり、緊急時を考えると心配になります。

基づき道路の中心等から道路後退をしていただいた道路用地、開発行為等の事前協議を要しない宅地開発行為における個人所有等の道路用地などについての解消を図るため、地権者の理解を得て町へ寄附をしていたとき整備に努めています。

- ①現在までの応募状況
- ②「締め切り日」の考え方
- ③もし応募がなかつたり、
- ④その他町の考えは

「町おこし」元気創出班の設立を考えて

長岡敬一 議員

議員 大学を出たけれど就職が出来ない。労働者は雇用形態の変化と低賃金化に苦悩しています。中小企業者は親会社の生産の海外シフトで受注量の減少、さらには毎年のコスト削減で利益の出ない生産に頭を抱えています。商業者も農業経営者も展望のないまま毎日を戦い過ごしています。そ

とを考えていたら、町が誇る城下町の歴史や伝統文化を大切に小幡をはじめとする特色ある歴史や伝統文化を大切に因の一つ、町が誇る城下町の元気を生む大きな要素を考えていただきたいと

思います。

町長 「町民の皆さんのが生きがいを持って暮らし、共に力を合わせて町づくりに参加し、元気な町をめざす

ために、第四次総合計画を策定し、計画の実現に努め

基盤づくりに取り組みます。

新年度から「甘楽町新商

品研究開発支援助成金交付

要綱」を定め、販売を目的

に新たに研究開発される食品

民芸品、工芸品などに對して、

その研究に要する経費の一
部を助成金として交付し、今年は観光の一大イベントとして、群馬デステイネー

ト大会をはじめとする特

色あ

りを進めるところにあります。

町の産業の振興と活性化を

図ります。

天引工業用地の有効活用を

山田邦彦 議員

雇用を守ることは、町民生

活を守ることにほかなりません。立派な企業を誘致し、

雇用の確保、定住促進、町内企業の育成へと結びつけたいと考えています。

内企業の育成へと結びつけたいと考えています。

出企業の検討に当たっては、はありません。

就業機会の拡大を第一に考

えていきます。

雇用は生活の基盤であり、

ションキャンペーンが行わ

れますので、この機会に更

に町の特色をPRしたいと考

えていますし、こうした